

val de gâtine

# Nathalie Lanzi défend la Région devant les élus

Mardi soir, la conseillère régionale Nathalie Lanzi est venue porter la parole de la grande Région Nouvelle-Aquitaine auprès des délégués communautaires.

**V**ice-présidente de Région chargée de la culture, des sports, de la jeunesse et du patrimoine, Nathalie Lanzi s'est livrée mardi à un exercice pas simple : « J'entends souvent que la Région oublie ses territoires, a-t-elle lancé à l'assemblée, que les élus ont l'impression d'en être éloignés. Je ne suis pas langue de bois et je fais le maximum pour défendre les dossiers. Le modèle est à construire, rassemblant trois régions différentes (Limousin, Poitou-Charentes, Aquitaine). Tout est à inventer, en essayant de prendre le meilleur de chacune. »

**“ La Région ne s'intéresse pas qu'aux start-up ou aux grandes entreprises ”**

Puis la conseillère régionale a fait part des grands axes qui sont ceux de la collectivité élargie, de l'investissement, notamment de l'aide aux entreprises, ou le développement de la fibre optique sur le département, de l'aide au développement des derniers commerces dans les villages. « Nous ne nous intéressons pas qu'aux start-up ou aux grandes entreprises, a-t-elle



Nathalie Lanzi éprouve le besoin de faire connaître l'action de la région.

précisé. Nous montrons de l'intérêt pour les petites et les moyennes entreprises, mais aussi à l'apprentissage. En milieu rural, la Région amplifie son aide aux agriculteurs biologiques. »

## Nuits romanes

Naturellement, le sujet des Nuits Romanes a été évoqué. Francine Chausseray, maire de Beaulieu-sous-Parthenay, a demandé si la Région aiderait à nouveau les douze communes qui se sont unies pour les Soirées du patrimoine de Gâtine. Pour Nathalie Lanzi, « on ne peut pas revenir sur un festival qui n'existe plus et vous avez bien pris le relais des Nuits Romanes. La Région vient en aide aux festivals payants, ce qui n'est pas le

cas des Soirées du patrimoine. L'aide de 20.000 € que nous avons versé au Comité d'aménagement rural et urbain de la Gâtine contribue tout de même à vous soutenir. »

## Tous en Scène

Alors, Fabienne Giraldo, élue de Champdeniers, s'est interrogée sur la non-attribution d'une subvention en faveur du centre socioculturel du Val d'Egray, organisateur du festival de théâtre Tous en Scène, qui réunit à chaque printemps troupes amateurs et professionnelles. « Nos aides sont dirigées uniquement vers des spectacles ou des artistes professionnels », a mentionné l'élue régionale. La présence de quelques troupes ama-

teurs prive ainsi le centre d'une aide qui serait bienvenue pour pérenniser un événement culturel majeur en Val de Gâtine.

Enfin Jean-François Ferron a interpellé Nathalie Lanzi : « On a l'impression que les réponses que la Région apporte ne concernent que très peu nos territoires ruraux. » Pour la vice-présidente, « il est possible que notre travail ne soit pas assez bien perçu. C'est pourquoi nous devons faire de la pédagogie pour faire comprendre que nous ne nous intéressons pas qu'à la métropole qu'est Bordeaux, ou qu'aux grandes villes ». Culture, sport, jeunesse et patrimoine, toute la panoplie des délégations de l'élue régionale ont été abordées.